

# Lourdes, lugar de milagro, lugar de servicio

Setenta fieles de Tomelloso han participado en la XXXIII Peregrinación Diocesana con enfermos a Lourdes, una experiencia de las que dejan marcas indelebles en el alma

ISABEL LOZANO

Cerca de setenta personas de Tomelloso, encabezadas por el sacerdote Matías Rubio, han participado este año en una nueva peregrinación con enfermos a Lourdes, una experiencia que quienes la viven anhelan repetir año tras año. Y es que peregrinar hasta este lugar de culto mariano, ya sea como enfermo, camillero o enfermera, no es una forma un tanto atípica y original de hacer turismo de interior. Viajar hasta Lourdes en peregrinación es una de esas experiencias que, indiscutiblemente, dejan marcas indelebles en la esencia más íntima de la persona, tanto de aquellas que se acercan a la experiencia desde un convencimiento religioso firme, como de aquellas cuya fe no resulta tan evidente.

Así lo explica el sacerdote Matías Rubio, párroco de La Asunción de Tomelloso, quien, después de haber peregrinado a Lourdes durante catorce años -siete acompañando a fieles de Valdepeñas y siete más desde su nuevo destino tomellosero-, afirma que "el encuentro con la Madre que se produce en Lourdes engancha de una manera especial". Este cura

afirma sin complejos que en Lourdes ha presenciado "milagros no reconocidos. Personas -explica el sacerdote- que han conseguido aceptar su enfermedad y otras que, sencillamente, se han curado". Por eso, Matías Rubio describe Lourdes como lugar de milagro, pero no de magia. Aunque, en su opinión, la mejor definición de lo que Lourdes puede ser es la que hace años le aportó un enfermo de Tomelloso. "No voy a Lourdes a que la Virgen me cure, sino a que me ayude a llevar mi enfermedad". Desde este convencimiento, el párroco de La Asunción afirma que no deja de sorprenderte y de sacudirte las telarañas del alma el hecho de ver "gente que es capaz de sufrir con una permanente sonrisa en los labios".

Junto a esta dimensión de milagro o superación, este sacerdote destaca "la experiencia de servir. En Lourdes -matiza- encuentras personas acostumbradas, no a servir, sino a que le sirvan, que disfrutan con la ayuda al enfermo, del que dicen recibir mucho más de lo que le dan". En este sentido, Matías recuerda el caso de un importante empresario que afirmaba necesitar "estos días en

Lourdes para vivir el resto del año".

Y es que se trata de unos días intensos, intensos en el encuentro con la Virgen e intensos en el acercamiento al otro, al más débil, al menos, en apariencia. De estos intensos días que los peregrinos pasan en Lourdes impresiona especialmente la Procesión Eucarística, en la que pueden llegar a participar más de catorce mil personas; la Misa Internacional o el Vía Crucis para Hospitalarios, que da comienzo a las cinco y media de la mañana y en el que el silencio, la majestuosidad de las figuras y la rotundidad del paisaje se imponen.

Este año de las sesenta y ocho personas de Tomelloso que han participado en la XXXIII Peregrinación Diocesana con enfermos a Lourdes, unos treinta lo han hecho como enfermos y el resto en diferentes funciones de servicio. Además este año la expedición, de la que han formado parte dos personas que ya llevan treinta años peregrinando a Lourdes, ha contado también con algunos jóvenes y niños que, como el resto de compañeros de camino, ya están contando los días que quedan para la siguiente peregrinación.

## Aprobados cuatro millones para el nuevo Ponce de León

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha aprobaba el pasado 13 de julio una



partida cercana a los cuatro millones de euros para la construcción del nuevo edificio que albergará el colegio público de Educación Especial Ponce de León de Tomelloso, una infraestructura para cuya construcción el Ayuntamiento cedió los terrenos hace ya más de dos años. Esta misma semana el delegado de la Junta en Ciudad Real, José Valverde, se reunía con las responsables del AMPA Pasito a Pasito del Ponce de León, entre ellas, con su presidenta, Felisa Sáez, para anunciarles la aprobación de las obras. El plazo de ejecución de las mismas es de diez meses, por lo que desde el Gobierno regional se prevé que el nuevo Ponce de León esté en funcionamiento en el curso 2011-2012. Además, la ejecución de la obra supone la creación de treinta puestos de trabajo directos y seis indirectos.

## Más de 400 participantes en los talleres del Centro de Mayores

El Centro de Mayores de Tomelloso ha acogido durante los últimos días los trabajos realizados por los más de cuatrocientos alumnos que a lo largo de este primer semestre del año han participado en los talleres organizados por el centro con el fin de fomentar el envejecimiento activo y la autonomía personal. Los trabajos expuestos son el resultado de talleres en los que los mayores han aprendido desde técnicas de repujado de estaño hasta pintura en tela, pintura al óleo, talla en cristal o elaboración de alfombras. Junto a estos talleres de manualidades, el Centro de Mayores ha organizado talleres de lectura, dentro del programa Mayores Lectores, y talleres de alfabetización e informática. El tercer bloque de actividades organizadas hasta el mes de junio lo forman los talleres para la prevención de la dependencia y las clases de baile, actividades que se han completado con diversos viajes a Salou, Galicia o Matalascañas.



## Tomelloso vuelve a acoger a niños saharauis

Canalizado este año a través de la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui, que ha traído a tres niños, y también a través de un grupo de familias acogedoras, que a título particular han recibido a otros ocho niños, Tomelloso vuelve a acoger un año más a niños saharauis -once en total- a través del programa Vacaciones en Paz, que cuenta con el apoyo económico de la Diputación Provincial de Ciudad Real. Como en ediciones anteriores, se trata de que un grupo de niños llegados desde los campamentos del Sáhara convivan durante los meses estivales junto a las familias acogedoras como un miembro más de las mismas, disfrutando de un verano en paz, con diversiones propias de su edad y aprovechando su estancia en España para someterse a una completa revisión médica para detectar posibles anomalías. El pasado 9 de julio el alcalde de la ciudad, Carlos Cotillas, y la concejala de infancia, Antonia Gómez, recibían en el salón de plenos del Ayuntamiento a algunos de estos chicos para darles la bienvenida, hacerles entrega de un pequeño obsequio, invitarlos a disfrutar de la ciudad y, al mismo tiempo, agradecer el esfuerzo de las familias que los reciben, especialmente en estos tiempos de crisis. El primer edil aprovechó la ocasión para reivindicar una solución al problema político que se vive en el Sáhara desde hace décadas y para recordar que el Ayuntamiento de Tomelloso desarrolla su política de cooperación exterior a través de este tipo de actividades y también con actuaciones directas en países de Latinoamérica o África, "casi siempre en proyectos relacionados con la infancia".



VINOS Y VINAGRES

# EMPE

VINAGRES DE VINO, DE ALCOHOL, DE SIDRA, DE JEREZ  
ESPECIANDADES ADEREZANTES

C/ Cervera, 16 - 13700 TOMELLOSO  
Tel.: 926 51 13 89 - Tel./Fax: 926 51 05 23  
email: empe@manchanet.es